

## SEAT:CODE inaugure son nouveau siège et célèbre sa première année en tant que "laboratoire numérique" de SEAT

- Le nouveau siège du centre de développement de logiciels de SEAT est situé au cœur de Barcelone
- SEAT:CODE va engager 100 professionnels supplémentaires dans les mois à venir
- Depuis sa création, SEAT:CODE a mené la transformation numérique de l'entreprise et créé des solutions pour SEAT, CUPRA et SEAT MÓ

**Martorell/Cham, le 31.08.2020.** Afin de s'adapter à un contexte marqué par le changement et d'aborder avec succès la transformation numérique de l'entreprise, SEAT a annoncé en 2019 la création d'un centre de développement de logiciels, une « Software House » appelée SEAT:CODE [Center Of Digital Excellence]. Un an après son lancement, ce laboratoire déménage son siège social à la Rambla 124, en plein cœur de Barcelone.

Depuis sa création, SEAT:CODE a progressivement intégré des professionnels du développement de logiciels. 100 nouveaux collaborateurs seront embauchés au cours des prochains mois pour atteindre un total de 150 employés. Tous se consacreront à guider la transformation numérique de l'entreprise et à créer des applications et des solutions numériques pour SEAT et CUPRA, ainsi qu'à la définition des solutions numériques pour le Groupe VOLKSWAGEN.

Le Président de SEAT, Carsten Isensee, a souligné que « **le nouveau siège de SEAT:CODE est un autre exemple de notre engagement envers la ville qui a vu naître notre société il y a 70 ans. Barcelone est l'un des plus grands centres de numérisation et d'innovation en Europe et avec SEAT:CODE, nous contribuerons à améliorer sa position** ».

SEAT:CODE a été créé dans le but de conduire la transformation numérique de l'entreprise et d'accroître son efficacité grâce à la numérisation des processus. Le tout en renforçant les modèles commerciaux autour des concepts de mobilité, de connectivité et de numérisation des véhicules.

Sebastian Grams, CIO de SEAT, membre du Conseil d'Administration de SEAT:CODE et chargé de sa direction opérationnelle, a déclaré que « **SEAT:CODE n'est pas seulement un pilier stratégique**



**et transversal destiné à améliorer l'efficacité de l'entreprise par le biais de la numérisation des processus. Il nous permet également de développer de nouveaux produits numériques pour créer de nouvelles activités, au-delà de la voiture ».** En outre, Carlos Buenosvinos, Directeur Général de SEAT:CODE, contribuera à faire évoluer la société vers une entreprise axée sur le logiciel plutôt que le hardware.

### **Une année en tant que machine numérique de SEAT**

SEAT:CODE est au service de toutes les marques de l'entreprise et se concentre plus particulièrement sur les domaines du marketing, des ventes, de la production et de la logistique ainsi que de la micro mobilité. Parmi les projets développés par l'équipe de SEAT:CODE jusqu'à présent, on peut notamment citer la plateforme de pré-commandes en ligne de la CUPRA Ateca Limited Edition et la plateforme de location de la Mii electric. À cela s'ajoutent la plateforme de suivi Fast Lane, l'application ByBus, les sites web de CASA SEAT et de CUPRA, l'application de scooters partagés SEAT MÓ, et même le développement d'un outil logistique numérique pour les respirateurs artificiels fabriqués en urgence par SEAT.

Le nouveau siège de SEAT:CODE est situé sur la Rambla à Barcelone et comprend quatre étages de bureaux. De plus, une équipe de Porsche Digital, la division logicielle de Porsche, travaillera également dans cet espace pour partager des connaissances et créer des synergies.

**SEAT** est la seule entreprise qui conçoit, développe, fabrique et commercialise des voitures en Espagne. Membre du Groupe Volkswagen, la multinationale dont le siège est situé à Martorell (Barcelone), exporte 81% de ses véhicules, et est présente dans plus de 75 pays. En 2019, SEAT a vendu 574 100 voitures, le chiffre le plus élevé en 70 ans d'histoire de la marque, affiche un bénéfice net après impôt de 346 millions d'euro et un chiffre d'affaire de plus de 11 milliards d'euros.

En 2019, SEAT a alloué 1,259 milliard d'euros pour accélérer son programme d'investissements, principalement pour le développement de nouveaux modèles, et notamment de véhicules électrifiés. De plus, SEAT a alloué 27 millions d'euros pour des investissements dans des initiatives durables et développe actuellement « Move to Zero », une stratégie environnementale qui vise à faire de Martorell une usine à l'empreinte carbone nulle d'ici 2050.

SEAT emploie plus de 15 000 professionnels et dispose de trois centres de production - Barcelone, El Prat de Llobregat et Martorell, où sont fabriquées les très populaires Ibiza, Arona et Leon. En outre, l'entreprise produit l'Ateca en République tchèque, le Tarraco en Allemagne, l'Alhambra au Portugal et la Mii electric, première voiture 100% électrique de SEAT, en Slovaquie.

**AMAG Import AG**, Alte Steinhauserstrasse 12 + 16, 6330 Cham

Téléphone: +41 56 463 98 08, Fax: +41 56 463 95 35, Email: [seat.pr@amag.ch](mailto:seat.pr@amag.ch), [www.seat.ch](http://www.seat.ch)

## Contact médias SEAT

Karin Huber, PR SEAT

Téléphone: +41 56 463 98 08

Courriel: [karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch)

[www.seat.ch](http://www.seat.ch)



[www.seatpress.ch](http://www.seatpress.ch)